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Esta es la 3ª parte de la serie de sermones Ejercitando el Amor de Dios. O Viviendo el Amor de 
Dios. Pero me gusta más la palabra “ejercitando” porque, como he dicho antes, esta palabra 
significa que debemos que trabajar, que debemos esforzarnos. Hay cosas que tenemos que 
hacer. Esto no es algo que Dios simplemente pone en nuestra mente pero es algo que tenemos 
que querer, desear, y trabajar para lograr esto, para hacer esto de la manera que Dios dice que 
debemos hacerlo. 

Así que de nuevo, Ejercitando el Amor de Dios - 3ª Parte. 

Y vamos a conOnuar donde lo dejamos el pasado Sabbat, pero primero vamos a hablar sobre lo 
que está pasando en el mundo, sobre los Oempos en que vivimos, sobre los Truenos que 
siguen retumbando cada vez más fuerte, uno detrás de otros. Muchos de esos Truenos están 
retumbando al mismo Oempo ahora. 

Y creo que sería bueno echar un vistazo a algunos arSculos de noOcias. He elegido algunos 
arSculos que han sido publicados en las úlOmas dos semanas. Y no voy a leer noOcias sobre el 
clima y todo lo que está pasando con el clima alrededor del mundo. Sólo voy a leer arSculos 
sobre cosas que están llevando al mundo a la tercera guerra mundial, cosas que están 
estrechamente vinculadas con la economía, ya que esto afecta a la acOtud y a la manera de 
pensar de las personas en diferentes países. Esto afecta lo que ellos van a hacer y la manera 
cómo ellos harán esto. 

Alemania aprueba la pe-ción de Polonia de enviar 5 aviones de combate a Ucrania  1

Y no se puede hacer mucho con cinco aviones de combate, pero esto es un buen comienzo 
para ellos. Esto es un mensaje muy claro que ellos están enviando. Todo se está intensificando 
ahora. Y esto no es nada bueno. Estas cosas siguen sucediendo. Los comentarios son cada vez 
más mordaces. Y esto sólo puede ir en una dirección. Así que, tenemos que estar atentos a lo 
que está sucediendo. 

¿Hay pánico a nivel mundial en el Banco de los EE.UU.? 2

  

 hWps://www.zerohedge.com/geopoliOcal/germany-approves-polands-request-send-5-fighter-jets-ukraine1

 hWps://thehill.com/opinion/white-house/3950467-is-there-a-worldwide-run-on-the-bank-of-the-united-states-of-america/2
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Esto es algo que está cambiando y muy rápidamente. Porque mal podemos mantener la cabeza 
fuera del agua. Ellos siguen jugando, siguen haciendo malabarismos. Esto es alucinante. Y ellos 
no podrán mantenerlo todo en el aire por mucho Oempo. 

El pánico cunde en algunas naciones y entre los intereses comerciales en todo el 
mundo en lo que respeta el Banco de los EE. UU. Al igual que cundió el pánico tras el 
colapso del Banco de Silicon Valley, muchas naciones están pensando - y algunos ya 
están haciendo esto - en transferir al menos una parte de su lealtad, sus acOvos y sus 
compromisos del Banco de los EE.UU. al Banco de China u otros bancos. Algunos ya 
están haciendo esto. 

Esa tendencia es muy fuerte ahora. Muchos ya han empezado a hacer esto en las úlOmas tres 
semanas. Cada vez más naciones están haciendo esto, están acelerando ese proceso. 

Meloni decreta estado de emergencia en Italia alegando que el desembarque de 3

inmigrantes ilegales ha cuadruplicado 

Y tenemos nuestros propios problemas con esto en los EE. UU, pero es increíble cómo ha 
aumentado la inmigración ilegal en diferentes partes del mundo. Y a los europeos esto no les 
parece nada bien. Ellos no pueden lidiar con las consecuencias de esto en. algunos países. Y 
esas cosas de podrían llevarlos a una guerra porque esto es algo que Oene un enorme impacto 
en la economía, es algo insostenible. Y alguien Oene que ocuparse de todos esos inmigrantes 
ilegales, por supuesto. 

Y lo ideal sería que todo el mundo tuviera una mejor calidad de vida, pero esto no se puede 
lograr de esa manera. Los seres humanos no pueden lograr esto. Así que, esas cosas se suman 
a todo el drama que está teniendo lugar. 

Dólar bajo el fuego de países y divisas rivales. Y la gran pregunta es: ¿Qué pasará 4

con los mercados si el dólar es desbancado de su trono?  

¿No es esto asombroso? Estamos viviendo esto. Los comentaristas en las noOcias están 
hablando sobre esto. Muchas naciones están empezando a entender que la influencia de China 
y de otros países es cada vez más fuerte, que sus alianzas son cada vez más poderosas. 

Como resultado de esto, en el úlOmo mes el dólar ha sido la moneda del G-10 con peor 
rendimiento, según un equipo de analistas de Rabobank. Alan Ruskin, estratega 

 hWps://www.zerohedge.com/geopoliOcal/italys-meloni-declares-state-emergency-illegal-immigtraOon-quadruples3

 hWps://www.msn.com/en-ca/money/markets/the-us-dollar-is-under-fire-from-rival-naOons-what-happens-to-markets-if-the-4

greenback-loses-its-world-dominance/ar-AA19XveP
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macroeconómico del Deutsche Bank que lleva años observando el mercado de divisas, 
señaló que la desdolarización vuelve a estar de moda menos de un año después del 50 
aniversario del colapso del sistema monetario de BreWon Woods. Bajo BreWon Woods, 
el dólar estadounidense respaldado por el oro asumió un papel central en la economía 
mundial de posguerra. 

 Las cosas están cambiando muy rápido. 

Legislador alemán advierte que la guerra de poderes con Rusia ha llevado 5

hegemonía occidental al borde del colapso.  

Esto ha sido publicado en un medio ruo. Y no hay que descartarlo solo porque la fuente es un 
medio ruso. Les gusta informar sobre ciertas cosas para espolear a los demás, como que 
diciendo: “¿Lo ven? ¿Pueden ver lo que te está pasando?”. Les gusta remover un poco la olla. 
Al parecer a todo el mundo le gusta remover la olla. 

Presidente de Corea del Sur se reunirá con Biden en medio a crecientes dudas sobre 6

el paraguas nuclear. 

Reuters - El presidente surcoreano, Yoon Suk Yeol, parOó el lunes hacia EE.UU. para una 
reunión con el presidente Joe Biden. Esto en un momento en que hay un inusitado 
cuesOonamiento en Corea del Sur sobre las garanSas de seguridad tras décadas de su 
alianza con EE.UU. 

¿Por qué estas cosas están teniendo lugar de repente? Si usted viviera en esa región seguro 
que usted también estaría preocupado. Con todo lo que China está haciendo ellos quieren 
asegurarse de que estarán protegidos pajo ese paraguas. Al menos en papel. Si EE. UU podrán 
protegerlos o no es otra historia. 

El viaje de Yoon del 24 al 29 de abril es la primera visita de estado a EE.UU. de un líder 
surcoreano en 12 años y marcará el 70 aniversario de una alianza que ha ayudado a 
anclar la estrategia de EE.UU. en Asia y ha proporcionado una base para el ascenso de 
Corea del Sur como potencia económica. 

 hWps://sputnikglobe.com/20230418/proxy-war-with-russia-has-brought-wests-hegemony-to-brink-of-collapse-german-5

lawmaker-
warns-1109630276.html#:~:text=mulOpolarity%2C%20unipolarity%2C%20germany-,Proxy%20War%20With%20Russia%20Brings%
20West%27s%20Hegemony,of%20Collapse%2C%20German%20Lawmaker%20Warns&text=to%20the%20author-,

 hWps://www.reuters.com/world/skoreas-yoon-meet-biden-doubts-grow-over-nuclear-umbrella-2023-04-24/6

#:~:text=S.Korea%27s%20Yoon%20to%20meet%20Biden%20as%20doubts%20grow%20over%20nuclear%20umbrella,-
By%20Hyonhee%20Shin&text=SEOUL%2C%20April%2024%20(Reuters),guaranteed%20its%20security%20for%20decades.
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Mientras Corea del Norte avanza a toda velocidad en el desarrollo de armas nucleares 
y misiles para transportarlas, en Corea del Sur crecen las dudas sobre la confianza en la 
“disuasión extendida”, en esencia el paraguas nuclear estadounidense, y los 
llamamientos de altos cargos del parOdo de Yoon para que Corea del Sur desarrolle sus 
propias armas nucleares.  

Eso significa que esos individuos no conxan en que EE.UU. cumplirá con el acuerdo. 

Australia planea la mayor puesta a punto de su ejército desde la Segunda Guerra 7

Mundial en medio a la creciente amenaza de China 

Si yo viviera en esa región seguro que yo también estaría preocupado. No puedo imaginarme… 
Seré sincero con ustedes: Yo no puedo imaginar cómo es vivir en Nueva Zelanda y Australia 
sabiendo que China les Oene en el punto de mira. Porque esto es asi. Y desde hace mucho 
Oempo. Los chinos han estado explotando las reservas de en la región, han estado comprando 
todo lo que puede, han estado arruinando la economía de esa región de diferentes manera. 

¿En qué te afecta el impago de Brookfield? 8

Esta semana Bloomberg informó que Brookfield CorporaOon, una de las mayores 
empresas de bienes raíces comerciales en el mundo, ha incumplido con el pago de 
161,4 millones de dólares de hipotecas de edificios de oficinas.  

Y no son sólo ellos. Esto muestra una tendencia que está teniendo lugar. Pero ellos salen en las 
noOcias porque ser el más importantes. 

Esos edificios de oficinas están en su mayoría en Washington, DC. Sin embargo, ese 
impago de Brookfield se produce sólo dos meses después de un impago mucho mayor 
por su parte, uno de 784 millones de dólares en hipotecas para dos torres de oficinas 
en Los Ángeles. … El doble golpe del aumento de las tasas de desocupación tras la crisis 
del COVID y de los Opos de interés ha hecho que estos edificios dejen de generar 
beneficios y se conviertan en enormes pozos sin fondo de gastos. ... El hecho es que 
hay muchas oficinas vacías y esta situación no va a cambiar por arte de magia. 

Como señala Fortune, según datos de la Reserva Federal, el 67% de todos los 
préstamos inmobiliarios comerciales están en manos de bancos pequeños y regionales. 
En consecuencia, más impagos de deuda en el mercado inmobiliario comercial podrían 

 hWps://www.upi.com/Top_News/World-News/2023/04/24/australia-massive-military-overhaul/3931682314198/7

#:~:text=Australia%20plans%20largest%20military%20overhaul%20since%20WWII%20amid%20growing%20China%20threat,-
By%20Darryl%20Coote&text=April%2024%20(UPI)%20%2D%2D%20Australia,in%20the%20Indo%2DPacific%20region. 

 hWps://www.zerohedge.com/personal-finance/what-brookfields-default-has-do-you8
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provocar más quiebras de bancos pequeños y regionales. ... A finales de 2022, la FDIC 
informó de que su Fondo de Seguro de Depósitos tenía un saldo de 128.000 millones 
de dólares.  

Eso probablemente no significa mucho cuando lees miles de millones, pero esto significa que la 
situación de esos bancos es muy mala.  

Esta reserva viene a ser el 1,27 % del total de depósitos asegurados. 

Y si muchos bancos echan mano de esa reserva a la vez ¿de dónde ellos van a sacar todo el 
dinero necesario para los pagos? No habrá dinero. 

Según nuestra esOmación, unas reservas de seguro del 1,27 % de las obligaciones 
potenciales no son un gran garanSa. ... Si empieza a cundir el pánico las reservas de la 
FDIC se agotarán en menos de un día. 

Newsweek: Aliado de Pu-n dice que es muy probable que estemos al borde de una 9

nueva guerra mundial. Cuando preguntado sobre el cambio climáOco, Medvédev 
respondió: ¡Con todo lo que está pasando y usted preocupado por el clima! En mi 
opinión, esto no es nada comparado con la perspecOva de estar en el epicentro de una 
explosión con una temperatura de 5.000 Kelvin (escala). ¿Tal perspecOva es real? 
Desgraciadamente, sí. Y esta amenaza crece cada día por razones de sobra conocidas. 

Ya nosotros sabemos cuáles son sus razones. Sabemos lo que ellos piensan de todo esto. Su 
argumentación es cada vez más clara. Ellos no se andan con rodeos. Ellos hablan abiertamente 
sobre la amenaza nuclear. Todos los días hay algo sobre esto en las noOcias. 

Newsweek: Presentador de TV ruso dice que hay que destruir capitales clave de la 10

OTAN. En reciente emisión en el canal estatal Rusia-1 prominente presentador dijo que 
hay que destruir a Kiev y también dos capitales de la OTAN. Vladimir Solovyov, 
propagandista del Kremlin y figura muy popular en la televisión y radio rusas, hizo ese 
comentario durante la visita sorpresa a Kiev del Secretario General de la OTAN, Jens 
Stoltenberg para reunirse con el presidente ucraniano, Volodymyr Zelensky. 

Tras las reuniones, Stoltenberg dijo a los periodistas que Ucrania acabará uniéndose a 
la alianza, y añadió que Ucrania debe tener medios de disuasión para evitar nuevos 
ataques. La guerra en Ucrania comenzó el 24 de febrero de 2022, cuando las fuerzas 

 hWps://www.anews.com.tr/world/2023/04/25/puOn-ally-we-are-probably-on-verge-of-a-new-world-war 9

 hWps://www.newsweek.com/russian-tv-host-calls-destrucOon-key-nato-capitals-179592010
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del presidente ruso Vladimir PuOn invadieron territorios que pertenecen a Ucrania. En 
una reciente emisión en la televisión Solovyov dijo que Kiev, Varsovia y Berlín deberían 
ser destruidas. 

Una semana ellos dicen que Londres y París deben ser destruidas y la siguiente semana otras 
capitales. Ellos no están nada contentos. 

Experto en seguridad nacional advierte que los avances tecnológicos de China para 11

secuestrar satélites enemigos podrían significar el fin del juego para EE.UU. 

¡Lo que faltaba! Somos tan necios. Se lo estamos poniendo a Oro: “Sí. No somos muy fuertes 
en esta área y si hacéis esto será el fin del juego para nosotros. No hay nada que podamos 
hacer contra esto”. ¡Cuánta necesidad! Y la verdad es que todo esto da igual porque la 
información se filtra por todos lados. La Guardia Costera o quien sea. 

La UE está en “clima de guerra”, advierte el ministro de Asuntos Exteriores de 12

Hungría. “Europa está fomentando cada vez más la guerra y está tomando medidas no 
solo para acelerar la entrega de armas a Ucrania, sino también para acallar las voces a 
favor de la paz en Europa”, dijo el lunes en Luxemburgo el ministro de Asuntos 
Exteriores y Comercio, Péter Szijjártó. ... “Este clima de guerra implica que los 
defensores de la paz, los que siguen argumentando a favor de la paz, siguen siendo 
blanco de graves ataques políOcos y verbales, ya sea por parte de los países aquí 
presentes u otros países”, añadió. 

El estado de ánimo de los europeos está cambiando muy rápido. Y los que están en contra de 
esa guerra están siendo objeto de críOcas y ataques. Lo que ellos quieren es aumentar el 
presupuesto de defensa y el número de militares en su ejército. 

En una rueda de prensa sobre la reunión en Luxemburgo de los ministros de Asuntos 
Exteriores europeos, él dijo que Europa había comenzado nuevamente con la 
“autoculpabilización”, ya que muchos creen que la UE todavía no ha hecho lo suficiente 
para apoyar a Ucrania. 

Bolton: Washington debería volver a desplegar armas nucleares en Corea del Sur. 13

“Volver a desplegar armas nucleares tácOcas en la península sería una prueba clara de 
nuestra resolución y determinación para disuadir a Corea del Norte”, dijo Bolton a 
Reuters en una conferencia del InsOtuto Asan de Estudios PolíOcos en Seúl el martes. 

 hWps://www.foxbusiness.com/technology/chinas-push-hijack-enemy-satellites-game-over-us-naOonal-security-expert-warns11

 hWps://www.zerohedge.com/geopoliOcal/eu-warlike-mood-warns-hungarys-foreign-minister 12

 hWps://www.rt.com/news/575307-us-john-bolton-nukes-seoul/13
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Bolton se ha labrado la reputación de halcón en políOca exterior en su larga carrera en 
Washington.  

¿Que una persona como él diga algo así? ¿Qué hace esto con Corea del Norte? ¡Esto solo sirve 
para aumentar aún más su paranoia! Yo sigo creyendo que hay que observar lo que ellos van a 
hacer porque ellos son los que van a mover ficha primero. Ya veremos qué pasará. 

Pyongyang, por su parte, ha criOcado las acciones irresponsables de EE.UU. y Corea del 
Sur que, según dijo su Ministerio de Exteriores el mes pasado, solo sirven para 
aumentar el riesgo de una guerra nuclear en la península coreana. 

Las cosas están muy alborotadas en todas partes. Es una locura lo que está pasando en Oriente 
Medio, lo que está ocurriendo entre algunos países de Oriente Medio que siempre han estado 
enfrentados y que ahora se están acercando unos a otros y quieren volverse contra Israel y 
EE.UU. Y Arabia Saudí ahora está muy amiga de China. Esto es algo importante porque antes 
ellos eran muy amiguitos de EE.UU. 

El gasto militar mundial alcanza su máximo histórico frente a la persistente 14

amenaza de la Tercera Guerra Mundial. Ya sea en Europa del Este o en el Mar del Sur 
de China, las amenazas de la Tercera Guerra Mundial aumentan con cada semana que 
pasa. Los úlOmos datos muestran que el gasto militar mundial aumentó por el octavo 
año consecuOvo en 2022 hasta alcanzar un máximo histórico. El aumento del gasto 
militar europeo impulsó este incremento debido al conflicto en curso en Ucrania. 

Y esto no es solo debido a la situación en Ucrania. Ellos se están preparando para lo que van a 
hacer. Ellos están asumiendo más su responsabilidad en todo esto. No porque ellos se sientan 
amenazados por el presidente anterior, sino porque ellos pueden ver la amenaza en el país 
vecino y ya no conxan en EE.UU. 

Gasto en defensa aumentó un 3,7% a nivel mundial, hasta alcanzar la cifra récord de 
2,24 billones de dólares en 2022, según informe el InsOtuto Internacional de Estocolmo 
para la InvesOgación de la Paz (SIPRI). 

  
Turquía, Rusia, Irán y Siria man-enen conversaciones construc-vas 15

¿No es esto interesante? Cuando pienso en Turquía no puedo evitar pensar en lo que está 
escrito en la Biblia sobre esa nación. Está escrito que ellos van a traicionar a las naciones de 
Israel. Y sabemos que esto se refiere no solamente a los EE.UU. pero también al resto de los 

 hWps://www.zerohedge.com/military/global-military-spending-hits-all-Ome-high-world-war-iii-threats-persist14

 hWps://www.anews.com.tr/diplomacy/2023/04/25/turkiye-russia-iran-and-syria-hold-construcOve-talks15
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descendientes de Israel en el Oempo del fin. Pero ellos se volverán en contra de los EE.UU. 
principalmente. ¿Y pensar que Turquía forma parte de la OTAN? 

Quisiera hacer un paréntesis aquí y leer algo sobre Turquía: 

Turquía miembro de la OTAN desde 1952 y posee el segundo ejército más grande de 16

todas las naciones de la OTAN. En Turquía se encuentra el cuartel general del Mando 
Terrestre Aliado. Las bases aéreas de Incirlik y Konya han sido parte de varias 
operaciones militares de la OTAN desde su creación. 

Y Erdogan ha estado coqueteando con Rusia y un poco con China, pero principalmente con 
Rusia, sobre la compra y venta de armas. ¿Y Turquía es miembro de la OTAN? Esto es una farsa. 
¿Qué se les puede decir? ¿Cual información comparOr con ellos y cual no? Ellos son miembros 
de la OTAN y hay que comparOr información con ellos. ¿Y qué hacen ellos con esa información? 
¿Cree usted que ellos se la guardan para ellos y que en la OTAN todos los miembros se llevan 
bien? Pues no. Las cosas en este mundo están a punto de estallar en una espantosa... ¡Esto es 
alucinante! 

Alguien me dijo justo antes del sermón que el miércoles por la noche Erdogan tuvo que ser 
llevado al hospital después de una entrevista. Y yo no he oído nada en las noOcias sobre esto. 
Es extraño que ellos solo informen sobre lo que ellos quieren que se sepa y sobre otras cosas 
no. Y yo pienso en lo que pasará si otro ocupa su lugar en el gobierno en Turquía. Ya veremos. 

Cuando alguien está tan enfermo y las perspecOvas no son buenas… Como PuOn. Algunos 
dicen que él está presionando tanto porque quiere lograr ciertas cosas y le queda poco Oempo 
de vida. Y así es la vida. 

Lo que el alza del oro dice sobre la bajada del dólar  17

¿Y por qué las naciones emergentes se están rebelando contra el dólar ahora? ¿La 
economía mundial ha estado basada en el dólar desde el final de la Segunda Guerra 
mundial y solo ahora ellos se rebelan contra esto? Ellos están haciendo esto porque 
EE.UU. y sus aliados echan cada vez más mano de sanciones financieras y usan esto 
como armas contra ellos. Es impresionante que ahora el 30% de los países del mundo 
están bajo sanciones de EE.UU., la UE, Japón y el Reino Unido, frente a solo el 10% a 
principios de los 90. 

 hWps://en.wikipedia.org/wiki/Turkey_in_NATO16

 hWps://www.zerohedge.com/geopoliOcal/what-strong-gold-says-about-weak-dollar 17
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Al confiar más de la cuenta en la invencibilidad del dólar, EE.UU. vio en las sanciones 
una forma de luchar contra Rusia sin arriesgar tropas...  

Y hay otras razones para eso también.  

…y ahora está pagando el precio sufriendo la pérdida de lealtades y también 
financieras. Entre las naciones que ahora están cerrando acuerdos para comerciar al 
margen del dólar se encuentran viejos aliados de EE.UU. como Filipinas y Tailandia. 

Y sabemos que hay otros países haciendo esto también. Hace poco, ArgenOna dejó a un lado el 
dólar en un par de acuerdos comerciales. Y hay países africanos que están haciendo lo mismo. 
Brasil también está haciendo esto como miembro del BRICS. 

Espero que todos sepan lo que es el BRICS. El BRICS es una alianza de naciones emergentes, 
entre otros China, Rusia, Brasil. Y uno de sus objeOvos es dejar de comercializar en dólar entre 
ellos. Porque ellos no quieren estar atados al dólar pero quieren comercializar libremente en 
sus propias monedas. Principalmente en yuanes.  

La canOdad de países con bancos centrales que buscan la manera de lanzar su propia 
moneda digital ha triplicado desde 2020 sumando más de 110. Lo que representa el 
95% del producto interno bruto mundial. 

Esos comentarios son asustadores. Porque esas son las cosas que llevan a los países a la guerra. 
Si nada más ocurre eso es suficiente para que las naciones entren en guerra cuando todo esté 
dicho y hecho. 

Rusia acusa a Occidente de conver-r a Ucrania en un vertedero radiac-vo Rusia ha 18

criOcado la decisión del Reino Unido de enviar munición de uranio empobrecido (DU) a 
Ucrania, diciendo que la medida marca una escalada total después de que el Ministerio 
de Defensa británico confirmara que las armas radiacOvas ya estaban en manos de 
Kiev. 

Lavrov advierte de que la militarización de la UE es similar a la OTAN. El ministro de 19

Asuntos Exteriores ruso, Sergey Lavrov, dijo que la Unión Europea se está militarizando 
a un ritmo récord y que ahora hay poca diferencia entre la UE y la OTAN. 

 hWps://www.rt.com/russia/575340-ukraine-depleted-uranium-landfill/?18

utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=RSS

 hWps://www.aljazeera.com/news/2023/4/26/russias-lavrov-warns-of-eu-militarisaOon-says-similar-to-nato 19
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La OTAN no les ha servido de mucho hasta ahora y la UE está intentando converOrse en una 
alianza más sólida. Ellos ya no quieren que EE.UU. les diga que deben o no deben hacer. Por 
eso ya hace algún Oempo ellos han decido tomar otro camino. Esto no es ninguna sorpresa. 

En una conferencia de prensa el martes en las Naciones Unidas en Nueva York Lavrov 
dijo que una declaración firmada recientemente establece que la alianza militar entre 
los 31 miembros la OTAN garanOzará la seguridad de los 27 miembros de la UE. Al 
parecer Larov se refería a una declaración de la UE-OTAN en enero sobre su asociación 
estratégica en la que se calificaba la invasión rusa de Ucrania de la amenaza más grave 
para la seguridad euroatlánOca en décadas, pero en esa declaración no se afirma que la 
OTAN garanOzará la seguridad de la UE. 

Lo que hay que entender de todo esto es cómo se siente Rusia. Cada nación Oene sus propios 
senOmientos, su manera de pensar, sus ideas sobre lo que ocurre en el mundo. Y los rusos 
piensan de una manera muy diferente. Como Corea del Norte, ellos piensan de una manera 
paranoica. De verdad. Ellos son paranoicos, y al extremo. Los líderes del país transmiten esa 
paranoia al pueblo. El gobierno ha estado lavando el cerebro del pueblo durante generaciones, 
durante décadas. Ellos no pueden pensar con cordura. 

Yo oigo esas cosas y pienso: ¿Qué pasará con esas personas en el Gran Trono Blanco? Porque 
durante toda su vida ellos han pensado de una manera retorcida, de una manera que no es 
cabal. ¡Y será muy dixcil para esas personas elegir el camino correcto! Si es que ellas tendrán 
esa oportunidad. Porque la realidad es que a muchas de esas personas Dios no les dará esa 
oportunidad. Por eso está escrito que miles de millones de personas terminarán por no elegir 
el camino de vida de Dios. 

Por primera vez en 40 años EE.UU. envía submarinos nucleares a Corea del Sur  20

¡Esos Otulares son asustadores! Yo leo esto y pienso que ellos están apretando las tuercas cada 
vez un poquito más. 

OMS avisa sobre un “enorme riesgo” dado que comba-entes sudaneses se 21

apoderaron de un laboratorio que con-ene patógenos letales 
  
No voy a leer ese arSculo. Aquí dice que en esos laboratorios hay muestras de patógenos 
altamente peligrosos. Y yo me pregunto: ¿Qué están haciendo ellos con esas muestras en esos 
laboratorios? ¿Quién está detrás de esto? 

 hWps://ussanews.com/2023/04/26/us-sending-nuclear-submarines-to-south-korea-for-first-Ome-in-40-years/20

 hWps://www.zerohedge.com/geopoliOcal/who-cites-huge-biological-risk-sudan-fighters-seize-lab-containing-deadly-pathogens21
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NYT -Ucrania empezará contraofensiva en mayo  22

Creo que antes ellos habían anunciado una contraofensiva para marzo o abril, pero ahora ellos 
dicen que será en mayo. Pero en algún momento la cosa va a estallar de verdad entre los dos. 

Funcionarios estadounidenses informan que Ucrania comenzará contraofensiva en 
mayo. Ucrania se está preparando para lanzar una contraofensiva contra las fuerzas 
rusas el próximo mes, dicen funcionarios estadounidenses. Los riesgos son enormes: Si 
no logra una victoria decisiva y sin el apoyo de Occidente Ucrania podría debilitarse, y 
Kiev podría verse someOda a una presión cada vez mayor para entablar negociaciones 
para poner fin o paralizar el conflicto. 

Y ya he mencionado lo que dice el siguiente arSculo:  

Argen-na reemplaza el dólar por el yuan en el comercio con China  23

Irán se apodera de un barco en el Golfo de Omán, afirma la Marina de EE.UU. 24

No voy a leer este arSculo tampoco. Esto ha salido en FOX News. Quizá ustedes lo hayan visto. 
Estas cosas siguen pasando, una detrás de otra. 

EE. UU: Los submarinos rusos en el Atlán-co están más ac-vos que lo que los 25

hemos visto en años 
  

NYPost: Ucrania intentó asesinar a Pu-n con dron asesino.  26

Ucrania intentó asesinar al presidente ruso Vladimir PuOn con un avión asesino no 
tripulado que se estrelló cerca de su objeOvo, según un informe. Fuentes no 
idenOficadas afirmaron que el servicio secreto ucraniano lanzó un avión no tripulado 
UJ-22 cargado con explosivos C4 el domingo, informó el diario alemán Bild. El avión no 
tripulado tenía como objeOvo el polígono industrial de Rudnevo, que PuOn iba a visitar 
el domingo o el lunes. Pero, según fuentes, el aparato explotó a unos 20 kilómetros de 
distancia del objeOvo. 

 hWps://www.pravda.com.ua/eng/news/2023/04/25/7399373/ 22

 hWps://www.rt.com/business/575399-argenOna-china-imports-yuan/23

 hWps://www.foxnews.com/world/iran-seizes-ship-gulf-of-oman-us-navy-says24

 hWps://www.usnews.com/news/naOonal-news/arOcles/2023-04-26/u-s-russian-subs-in-atlanOc-more-acOve-than-weve-seen-25

them-in-years

 hWps://nypost.com/2023/04/27/ukraine-aWempted-to-assassinate-puOn-with-drone-claims/ 26
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Ellos no han tenido buena puntería. Pero la sola idea de que ellos están planeando hacer esto 
causa aún más paranoia. 

He leído esos arSculos de noOcias para que nos paremos a pensar en qué Oempos vivimos. 
Porque lo que puede pasar es que escuchamos esas cosas con tanta frecuencia que podemos 
volvernos indiferentes a lo que está pasando. Escuchamos sobre esas cosas tan a menudo que 
después de un Oempo nuestra mente simplemente se desconecta y podemos empezar a 
pensar que todo esto es normal. ¡No! Nada de esto es normal.  

Por eso necesitamos ver lo que está teniendo lugar. Porque estas cosas Oenen que ver con los 
Truenos también, que ahora están retumbando poderosamente. Porque esas son las cosas que 
nos van a llevar a los primeros acontecimientos anunciados por las Trompetas. Todas estas 
cosas juntas conducirán a esto. 

Necesitamos darnos cuenta de que las cosas se están poniendo cada vez peor y están pasando 
cada vez más a menudo. Y todo esto sumado a lo que anuncian lo Truenos nos muestra que 
estamos mucho más cerca del regreso de Cristo. Porque esto es lo que nos fue dicho que 
debemos observar para poder ver que estamos cada vez más cerca del regreso de Cristo. 

Y no es el momento para tomarnos las cosas con calma. En esta serie de sermones estaos 
hablando sobre un importante cambio que necesitamos hacer en nuestras vidas. Dios nos está 
mostrando esas cosas. Y si podemos ver, si lo entendemos, entonces comprendemos que esto 
es lo que anuncian el Sexto y el SépOmo Truenos. Esto es para la Iglesia. Y muy pronto lo que 
está siendo revelado a la Iglesia ahora será revelado al mundo. 

1 Juan 3. Vamos a retomarlo ahí. Y espero que cuando terminemos con esta serie de sermones 
podamos ver que Dios requiere más de nosotros que lo que la Iglesia ha entendido en el 
pasado. Hay más cosas que Dios requiere de nosotros. Este camino de vida no es fácil para la 
naturaleza humana porque somos carnales por naturaleza. Y esto es una batalla. Tenemos “la 
concupiscencia de la carne, la concupiscencia de los ojos y la soberbia de la vida”, y tenemos 
que luchar contra esas cosas. Y eso es precisamente lo que debe esOmularnos a luchar, a 
combaOr esas cosas, a acercarnos más a Dios, a desear acercarnos más a Dios, a desear estar 
cada vez más en unidad con Dios, a clamar a Dios por eso en nuestras vidas, y a pracOcar, a 
vivir más fervientemente las cosas que Dios nos dice que debemos hacer y cómo hacerlas. 

Porque lo que pasa muy a menudo, especialmente con las cosas de las que estamos hablando 
aquí, es que las pasamos las cosas por alto y no les damos la debida importancia. Estas cosas 
Oenen que ver ante todo con nuestra relación unos con otros en la Iglesia. Porque esta es 
nuestra arena de crecimiento. Y la manera cómo vivimos esto determina lo que nos va a pasar, 
hacia dónde vamos, si nos estamos acercando a Dios o no. 
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Mucho nos está siendo dado aquí en Juan. He leído muchas veces las cosas que Juan escribió 
en 1 Juan, 2 Juan y 3 Juan - no pocas pero muchas veces - a lo largo de mi ministerio. Y para mí 
esa son las cosas más emocionantes que Dios nos ha revelado. Pero yo estoy estupefacto 
porque ahora Dios nos está revelando más aquí, nos está mostrando cosas que no 
entendíamos antes. ¿No es esto impresionante? A veces podemos leer y releer algo y 
pensamos que hemos entendido todo. Pero no. Siempre hay más. Siempre hay más sobre lo 
que edificar, cosas que Dios nos revela en nuestras mentes a través de Su espíritu, cosas que 
debemos ver y entender. Porque ha llegado el momento y ahora Dios nos revela más sobre Él y 
sobre cómo podemos ser más como Él. Este Trueno está retumbando poderosamente ahora. 
¿De acuerdo? De verdad. Y esto está ocurriendo precisamente ahora. 

1 Juan 3:1 - ¡Fíjense qué gran amor… O que clase de amor. …nos ha dado el Padre, que se nos 
llame hijos de Dios! Hemos hablado sobre el amor que Dios Oene por nosotros en la serie de 
sermones anterior a esta. Hemos hablado sobre cuánto Dios nos ama, que Su enfoque somos 
nosotros, la Iglesia. El enfoque de Dios no es el mundo todavía. Dios está trabajando con el 
mundo para preparar a las personas para la venida de Su Hijo, pero Él no está trabajando con 
las personas del mundo a nivel espiritual todavía. Dios hará esto a Su Oempo. Dios ahora no 
está abriendo la mente de las personas en el mundo para que ellas puedan entender la verdad. 
Dios no está llamando a las personas del mundo a Su Iglesia todavía. Porque no es el momento 
para esto todavía. Y en lo que se refiere a lo que las personas puedan o no recibir, eso es otro 
asunto. 

Y debemos considerar este agapē que viene de Dios, que dice que Él nos ha dado y al que 
tenemos acceso. Esto es como Su espíritu. Esto es Su espíritu. Esto viene de Dios, como Juan 
dice aquí. Y en medio de todo esto está una determinada manera de pensar. Se trata de la 
manera en que de Dios piensa, de la mente de Dios. Y esto es lo que Dios quiere darnos. Cada 
vez más y más. 

…nos ha dado el Padre, que se nos llame hijos de Dios! Leemos esas cosas pero no podemos 
entender lo que esto realmente significa todavía. Lo creemos. Estamos agradecidos por ello. Es 
emocionante pensar que un día… Y puede que uno no piensa tanto en estas cosas hasta que se 
hace mayor. Pero cuando uno se acerca al final de su vida uno se da cuenta de que su cuerpo 
se está deteriorando. No nos volvemos más jóvenes con el Oempo, pero nuestro cuerpo se 
vuelve cada vez más débil, se deteriora. Y esto es parte de la vida. 

Y el círculo de la vida, la vida que Dios nos ha dado, es impresionante. Porque nuestra 
existencia humana llega a su fin, pero sabemos que hay algo que conOnuará. Yo no puedo 
comprender como será cuando seamos espíritu y ya no tengamos que dormir, que estaremos 
despiertos todo el Oempo haciendo lo que sea vamos a hacer. No tener sueño nunca. Yo no 
puedo comprender como será entonces. Yo lo creo y sé que vamos a estar ocupados y que 
nuestra existencia será muy emocionante. Porque yo creo lo que Dios nos dice. Yo creo que 
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nuestra existencia como espíritu será muchísimo mejor que todo el drama que vivimos en 
nuestra existencia como seres humanos. 

Porque una de las cosas que debemos aprender en la Iglesia es que el drama apesta. El drama 
solo trae infelicidad y miseria a la existencia humana. Aunque a veces las personas piensen que 
esta vida es maravillosa. ¿Es esto todo lo que usted quiere? ¿Quiere usted seguir viviendo esta 
vida? Yo no. ¿Por qué? No podemos saber esas cosas hasta que conocemos la verdad. Solo 
entonces podemos abrazar la verdad y pensar: “¡Impresionante!” 

Y podemos estar agradecidos por esto. ¡Que seamos llamados hijos de Dios! Dios nos ha 
engendrado y cuando morimos nuestra vida está en las manos de Dios. Y después que 
morimos no somos conscientes de nada. Lo siguiente de que seremos conscientes es que 
estamos en un cuerpo diferente y podemos aparecer y desaparecer, podemos manifestarnos 
en forma humana. Yo creo que esto será muy diverOdo. Y si Dios me lo permite creo que 
gastaré algunas bromas con algunas personas. 

…que se nos llame hijos de Dios! El mundo no nos conoce, precisamente porque no lo 
conoció a Él. Y con el Oempo nos damos cuenta de esto. Nos damos cuenta de que no 
podemos dar esto a otros. No podemos hablar sobre esas cosas con otros porque Dios no ha 
abierto su mente para que ellos puedan entender esas cosas. ¿Y qué senOdo Oene hablarles de 
esas cosas? No podemos convencer a otros de lo que creemos. Todo lo que podemos hacer es 
ser un ejemplo correcto en este mundo, ser luz en este mundo, dar tesOmonio de la verdad y 
de lo que es correcto. Y a su debido Oempo ellos van a glorificar a Dios, como dice la Biblia. 
Ellos estarán emocionados y dirán: “Sí. Yo conocí a esas personas. Ahora enOendo porque ellos 
eran cómo eran. Así es cómo debemos ser”. 

Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado… En otras palabras, no se ha 
hecho visible todavía. …lo que seremos. Justo lo que acabo de mencionar. No podemos 
comprender cómo será tener un cuerpo espiritual. ¿Tener una visión 20 por 20 o mejor que 
esto? ¿No senOr ninguna de las molesOas que senOmos en ese cuerpo xsico? 

...lo que seremos, pero sabemos que cuando se manifieste… Cuando Cristo se haga visible en 
la Tierra y los seres humanos puedan verlo. Cuando nosotros podamos ver a nivel espiritual. …
seremos como él, porque lo veremos tal como él es. Será impresionante ver el mundo 
espiritual, ver cosas que los seres humanos no pueden ver. 

Y todo aquel que -ene esta esperanza en él se purifica a sí mismo, como él también es puro. 
Pasamos por un proceso de crecimiento y somos purificados, somos limpiados en nuestra 
existencia humana, hasta que podamos alcanzar esto. Lo entendemos. 
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Versículo 4 - Cualquiera que comete… Hace, pracOca. Esto es lo que significa esta palabra. Esto 
no se refiere a algo que hemos hecho en el pasado, pero se refiere a una manera de vivir. 
Como el Stulo de esta serie de sermones: Ejercitando el Amor de Dios. Porque se trata de algo 
que tenemos que hacer; tenemos que vivir el amor de Dios. 

Cualquiera que comete, que pracOca, pecado... Y en este caso esta palabra se refiere al 
pecado. No se trata de cometer un pecado pero se trata de la manera en que estamos 
viviendo. No se trata de un pecado que una persona comete una sola vez. Eso es lo que yo 
quería decir antes principio. No se trata de un pecado que una persona comete una sola vez, se 
trata de como esa persona está viviendo. 

Aquí Juan aquí no se refiere a un pecado que cometemos una sola vez. Él se refiere a los 
pecados que seguimos pracOcando, que seguimos comeOendo sin arrepenOrnos de ellos. 
Simplemente seguimos pecando sin esforzarnos por vencer ese pecado, sin clamar a Dios por 
ayuda para vencer ese pecado. 

Porque el pecado es la transgresión de la ley. Herbert Armstrong solía mencionar ese versículo 
a menudo cuando hablaba a las personas del mundo. Porque las personas en el mundo no 
enOenden que el pecado es la transgresión de la ley de Dios. Ellas se niegan a reconocer que 
estamos bajo la ley de Dios o lo que Dios requiere de nosotros. 

Pero ustedes saben que él se manifestó para quitar nuestros pecados. Entendemos que Cristo 
se manifestó en la Tierra, vivió en un cuerpo humano, para ser nuestro sacrificio del Pesaj, para 
quitar nuestros pecados. Y él no Oene pecado. Cristo nunca comeOó pecado. Por eso él fue el 
perfecto sacrificio del Pesaj, el Cordero de Dios. 

Todo el que permanece en él no peca. ¿Nosotros pecamos? Por supuesto que sí. Debemos 
entender lo que Juan está diciendo aquí. No se trata de cometer un pecado una sola vez o 
nunca pecar. Sí, cometemos pecado pero luchamos contra el pecado. Y se trata de si estamos o 
no luchando contra el pecado, de si nos estamos arrepinOendo o no del pecado. Porque todos 
tenemos “la concupiscencia de la carne, la concupiscencia de los ojos y la soberbia de la vida”. 
Todos hacemos tonterías.  

Algo nos viene a la mente y cometemos pecado. Como el ejemplo que les he dado. Algo que 
nos pasa a muchos. Quizá usted conduce de manera muy tranquila. Como el chofer de la 
película Paseando a Miss Daisy. Yo no soy así. Yo no soy un buen conductor y lo sé. Yo 
reconozco que cuando me pongo al volante demuestro ciertas caracterísOcas de la naturaleza 
humana que no son halagüeñas. Y a veces me cuesta muchísimo mantener esas cosas bajo 
control. Eso a veces es una enorme batalla para mí. Otras veces yo conduzco muy tranquilo y 
dejo que los demás sigan con sus batallas. 
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Porque eso es lo que hacen todos en el mundo. Ellos se pelean, dan volantazos, hacen cosas 
majaderías en las carreteras. Como los camioneros, que son los que más me molestan al 
volante. Y hay conductores que se ponen justo delante de un camión. Yo pienso: ¿Estás loco o 
que te pasa? ¡Si el que va delante Oene que parar o reducir la velocidad tu camión se le echará 
encima!” Esas cosas me molestan. Y a veces yo dejo que esas cosas me saquen de quicio. 

Todos tenemos cosas con las que tenemos lidiar en la vida. Y para mí esa es una de esas cosas. 
Y quizá usted no tenga ningún problema con ese Opo de cosas. Quizá usted no Oene ningún 
problema en conducir cuando hay mucho tráfico y todo le va de maravilla. Y esto está muy 
bien. Pero yo le puedo garanOzar que usted Oene problemas con otras cosas en la vida, con 
ciertas situaciones que se le presentan. Y ahí es donde solemos cometer pecado. Y cuando 
vemos esas cosas en nosotros mismos debemos arrepenOrnos. Debemos pedir a Dios que nos 
ayude a vencer esas cosas, a comportarnos de la manera adecuada en tales situaciones. 

Yo tengo mucho en que trabajar y en que mejorar. Y tengo que trabajar constantemente en 
esto porque tengo un poco de sangre alemana y esas cosas me sacan de quicio. Yo quiero 
conducir en Autobahn. 
Todo el que permanece en él no peca. Y sabemos que cometemos pecado, pero no vivimos en 
el pecado, esta no es la manera en que vivimos. El pecado no es nuestra forma de vida. ¡Pero a 
veces en la Iglesia las personas viven en el pecado! Ellas no roban a Dios en el diezmo solo una 
vez, pero siguen robando a Dios el mes siguiente y el mes siguiente. Ellas no dan ofrendas a 
Dios solamente en un Día Sagrado pero siguen sin dar ofrendas a Dios en el siguiente Día 
Sagrado y tampoco lo hacen en los demás Días Sagrados que siguen. Y eso es menOr, engañar y 
robar a Dios de una manera muy descarada. Ese es uno de los pecados más horrendos que una 
persona puede cometer, porque es algo que hacemos directamente a Dios. Porque si hacemos 
esto, ¿qué pasa con todo lo demás? ¡Vaya! 

Pero también hay otras cosas que las personas hacen en la Iglesia. Esto siempre ha sido así. Y 
solo los que hacen esas cosas pueden saber si ellos siguen haciendo esas cosas o no. ¿No 
debería usted dejar de hacer esas cosas? Y si algo sucede y usted vuelve a pecar, usted Oene 
que arrepenOrse enseguida y procurar mejorar. Ese es el proceso. Tenemos que procurar 
mejorar a medida que crecemos, tenemos que esforzarnos por hacer mejor las cosas a medida 
que avanzamos. 

Y estoy hablando de cosas que son más obvias, más evidentes. Yo tengo que luchar contra mi 
acOtud cuando conduzco porque pienso que las personas hacen tantas tonterías... Y no hay 
nada de malo en pensar que las personas hacen tonterías cuando conducen porque la mayoría 
de las personas las hace. Así es el mundo en el que vivimos. Las personas no están en lo que 
deben estar. He visto a una señora mirando al teléfono mientras conducía. Y ella iba a unos 
120km/hora. Yo he pensado: ¿Has perdido la cabeza? Un pequeño giro equivocado y puedes 
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matar a toda una familia, a niños, por tu estupidez egoísta. ¿Por qué no puedes...? Eres esclavo 
de esa cosa. ¿Por qué no dejas esa cosa y conduces sin quitar los ojos de la carretera?”  

Y cuando ellos salen del coche ellos siguen haciendo lo mismo. Es increíble la canOdad de 
gente que anda por la calle mirando a su teléfono. Y yo tengo que luchar contra algo en mi 
mente cuando veo eso. Quizá ustedes no tengan problema con esto, pero yo sí. Porque esas 
cosas me sacan de quicio. Las personas van caminando por las calles, en los centros 
comerciales, en los supermercados, vienen en mi dirección pero no lo ven porque están 
mirando a sus teléfonos. Y si uno les deja, si uno no se aparta de su camino ellas chocan con 
uno. 

Yo a veces he dejo que mi naturaleza humana se imponga y me mantengo en el lugar que 
estoy. Yo no me muevo, no me aparto. Y yo no hago esto a menudo pero a veces lo hago 
esperando que esas personas aprendan algo. Yo intento no hacer esto con maldad, pero lo 
hago por frustración, esperando que esas personas aprendan. Porque si ellas van caminando 
por ahí mirando a su teléfono les podría atropellar un coche. ¡Yo hago esto para salvarles la 
vida! ¡Es broma! Hablando de jusOficar nuestras acciones. 

Todo el que permanece en él no peca. No hacemos del pecado nuestra forma de vida, no 
vivimos en el pecado.  

El que permanece en el pecado no lo ha visto... ¡Vaya! Porque cuando una persona no está 
luchando y simplemente deja que ciertas cosas sucedan en su vida, cuando una persona sabe 
que lo está haciendo y sigue haciendo esto, esa persona llega a un punto en el que ella ni 
siquiera piensa en ello y el pecado simplemente pasa a formar parte de su vida. Aquí dice que 
esa persona no ha visto a Dios, no ha visto a Cristo. ¿Por qué? Porque Dios ya ha quitado Su 
espíritu a esa persona. 

Si no nos arrepenOmos no podemos ver las cosas. Quizá podemos recordar ciertas cosas que 
nos fueron dadas, cosas que hemos oído en sermones, pero ni podemos vivir esas cosas, no 
podemos entender verdaderamente esas cosas a nivel espiritual, no podemos entender 
cuando Dios nos muestra más cosas. Nuestra comprensión es muy, muy limitada y nos 
volvemos cada vez más débiles. 

Hijitos, que nadie os engañe. El que prac-ca… Y esta palabra significa hacer, poner en prácAca. 
…la jus-cia es justo... Si nos estamos esforzando por vivir de la manera correcta ante Dios en 
nuestras relaciones, como Juan dice aquí, si nos estamos esforzando por aprender a juzgar a las 
personas de la manera correcta porque queremos juzgar las cosas como Cristo las juzga, de una 
manera que esté de acuerdo con Dios. Y si tenemos la confianza de que así es como Dios juzga 
un asunto, de que así es como Dios lo ve, entonces estamos haciendo lo que es justo, lo que es 
correcto. Pero si juzgamos algo de acuerdo con cómo nos senOmos al respecto, de acuerdo con 
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lo que queremos, lo que deseamos, si juzgamos de acuerdo con lo que nosotros pensamos, 
entonces lo que estamos haciendo está mal. Y hay una gran diferencia entre uno y otro. 

Tenemos que estar de acuerdo con Dios en todo. Y esto es algo en lo que crecemos en nuestra 
relación con Dios. Nuestra mente Oene que estar en unidad con la mente de Dios. Nuestra 
manera de pensar hacia los demás Oene que estar de acuerdo con la manera de pensar de 
Dios. Nuestra manera de juzgar las cosas debe ser correcta. Nuestra manera de pensar hacia 
los demás debe ser correcta. 

Si hacemos esto, estamos pracOcando la jusOcia. Hemos tenido muchos sermones sobre cómo 
juzgar y cómo no juzgar. Cristo dijo: “Yo no juzgo a nadie. Pero si juzgo, mi juicio es justo.” Y 
para la mente humana esto puede sonar como una contradicción. Pero si entendemos la 
verdad sabemos que no hay ninguna contradicción en esto. Entendemos lo que Cristo está 
diciendo. Él no juzga a nadie desde su propia perspecOva. Y nosotros tenemos que aprender a 
hacer lo mismo. Tenemos que dejar de juzgar las cosas de acuerdo con nuestra propia opinión, 
de acuerdo con la forma en que “yo” creo que las cosas deben ser hechas. Porque esto es lo 
que los seres humanos hacemos por naturaleza. “Esta es mi opinión al respeto. Así es como yo 
creo que las cosas deben ser. Esto es lo que yo creo que está bien y esto es lo que yo creo que 
está mal.” ¿Y dónde está el pecado? Muéstrame el pecado y entonces tendremos algo de que 
hablar, quizá. Si hay pecado, entonces debemos juzgar. 

Porque hay mil maneras de hacer las cosas. Hay cientos de maneras de hacer las cosas. Puede 
que alguien haga algo de una manera que no sea “mi” manera de hacer las cosas. Quizá su 
manera de hacer las cosas sea mejor o peor que la mía. Y si usted ve a alguien haciendo algo 
de una manera peor que la suya, usted simplemente Oene que dejarlo pasar. ¡Porque usted no 
es esa persona! Y Dios está trabajando con esa persona y con suerte ella va a aprender de su 
error. Y si la situación se repite, bueno... Porque aprendemos con la experiencia. Y nosotros no 
estamos aquí para dar esa experiencia a las personas por lo que les decimos. “¡Si haces lo que 
yo digo esa es tu experiencia! ¡Yo estoy en lo cierto!” 

Estoy siendo muy sarcásOco. Espero que ustedes enOendan esto. 

No, no, no. Damos un paso atrás. Dejamos que cada persona sea ella misma. Si hay pecado 
involucrado, eso es otro asunto. Entonces debemos jugar; pero juzgamos de acuerdo con Dios. 
Y si no hay pecado pues no debemos interferir. Como dice la expresión: “¡No te metas!” 

El que prac-ca la jus-cia es justo, así como él es justo. Porque ese es el proceso. Esto significa 
que estamos haciendo las cosas a la manera de Dios. Y esto también significa que nos estamos 
esforzando por hacer lo que es justo. ¿Y sabe usted lo que es más importante en todo esto? 
Que nos arrepintamos. Nos arrepenOmos cuando nos equivocamos para estar bien con Dios. 
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Porque no somos justos, no somos buenos. Pero debemos esforzarnos por cambiar nuestra 
manera de pensar sobre las cosas. Nuestra manera de pensar debe estar cada vez más en 
armonía con Dios. Y esto significa que podemos vivir este camino de vida, podemos vivir de 
con recOtud. Y esto tema para todo un sermón, para varios sermones. 

Versículo 8 - El que comete el pecado es del diablo... Aquí tenemos esa palabra nuevamente. 
Y por favor enOendan que todos pecamos, pero no pertenecemos al diablo, pertenecemos a 
Dios. Tenemos el espíritu de Dios en nosotros. Podemos arrepenOrnos tan pronto cometemos 
pecado y Dios nos cuenta eso como jusOcia. Y cuanto más nos arrepenOmos, más justos nos 
volvemos. Porque estamos de acuerdo con Dios en que nuestro camino no es el camino 
correcto. Nos arrepenOmos y nos esforzamos por pracOcar, por hacer lo que es correcto. 

Debemos pracOcar hacer las cosas de la manera correcta. Y Dios nos cuenta eso como jusOcia. 
Pero si alguien está pracOcando el pecado y simplemente sigue pecando como si nada... Un 
ejemplo de esto es no dar ofrendas en los Días Sagrados. Esto es algo que muchos han estado 
haciendo en los úlOmos años. Algunas personas que han sido expulsadas de la Iglesia de Dios 
en los úlOmos tres años no estaban dando ofrendas en los Días Sagrados. Y no se trata del 
dinero, ¡se trata de Dios! Se trata de cómo pensamos hacia Dios. 

¿Estamos dando ofrendas a Dios? ¿Estamos agradecidos a Dios? ¿Estamos agradecidos a Dios 
por poder ser parte de algo tan grandioso? ¿Le demostramos lo agradecidos que estamos 
dándole una pequeña ofrenda? ¿O hacemos todo lo contrario? Debemos regocijarnos y estar 
agradecidos a Dios por la oportunidad de ser parte de algo tan grandioso.  
El que comete pecado… El que no hace lo que es correcto pero hace lo que no está bien. …es 
del diablo. ¡Mas claro imposible! Juan es muy claro aquí. Y lo que él dice aquí es muy fuerte. 
Juan dice muy claramente que si estamos haciendo esto no pertenecemos Dios. No nos 
engañemos. Si hacemos esas cosas pertenecemos al mundo. Pertenecemos a Satanás. Estamos 
haciendo lo que nosotros mismos hemos decidido que está bien y que es correcto. Y esta es la 
mente de Satanás. Y si estamos haciendo esto no pertenecemos a Dios, estamos separados de 
Dios. 

Por eso una gran canOdad de personas han sido expulsadas de la Iglesia en los úlOmos 2.000 
años. 

El que comete pecado es del diablo, porque el diablo ha pecado desde el principio. Para esto 
se manifestó el Hijo de Dios… Esta es la razón por la cual él se manifestó, la razón por la cual él 
vino para morir como nuestro sacrificio del Pesaj, que es donde todo comienza. ...para destruir 
las obras del diablo. Y estamos en ese proceso. Estamos destruyendo las obras del diablo en 
nosotros. Con la ayuda de Dios podemos destruir el egoísmo en nosotros mismos. Porque el 
egoísmo es lo que define a Satanás. Él es egoísta. Él siempre lo ha sido egoísta. Desde el 
momento en que él pecó él ha sido fuertemente egoísta. Él solo piensa en sí mismo, en como 
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él se siente acerca de sí mismo. Y su manera de pensar hacia Dios, hacia la creación de Dios, 
hacia el pueblo de Dios es simplemente egoísta. Él odia todo esto. 

Y esto es lo que Dios quiere que entendamos sobre la naturaleza humana. La naturaleza 
humana es egoísta. “La concupiscencia la carne, la concupiscencia de los ojos y la soberbia de 
la vida”. Juzgamos las cosas de acuerdo con esto. Por eso me aborrece tanto lo que ellos llaman 
de programas de noOcias. No soporto mirar las noOcias en la cadena FOX y algunas otras 
cadenas. Porque lo que ellos hacen no Oene nada que ver con las noOcias, es solo un panel en 
el que las personas dan su opinión sobre las cosas y dicen cómo ellas piensan que las cosas 
deberían ser. ¿A quién le importa lo que esas personas piensan? Su opinión no sirve para nada. 

Y podemos ver lo equivocadas que esas personas están. Algunas Oenen una mentalidad muy 
extrema. A ambos lados las personas están perdiendo la razón. No creo que ellos se pongan 
muy contentos cuando oigan esto, ¿verdad? Afortunadamente, no somos muy importantes 
para ellos. 

Pero esa es la realidad. El mundo va de mal en peor. Por eso yo les digo y repito que no 
debemos tomar parOdo. Todos ellos están equivocados. Y lo que está mal se está volviendo 
cada vez peor, cada vez más malo. Es broma. 

...para destruir las obras del diablo. El que es nacido de Dios hace no comete pecado… Y aquí 
tenemos esta palabra nuevamente. Esto significa que esa persona no vive en el pecado. Porque 
cuando las personas hacen cosas que ellas saben que están mal y siguen haciendo esto durante 
mucho Oempo, el ministerio termina por descubrirlo. Porque Dios concede gracia, Dios da 
Oempo a las personas para que ellas se arrepientan. Dios Oene mucha paciencia con las 
personas. Pero llega un momento en que hay que tomar una decisión. Y esa decisión recae 
sobre mí como apóstol de Dios. Yo entonces tengo que decir a esa persona: “¡Basta ya! 
Simplemente márchese. Usted ya no puede estar en comunión con el pueblo de Dios. Deje de 
jugar. Usted ya no pertenece a la Iglesia de Dios”. Y todavía hay algunos que están jugando con 
cosas como los diezmos. Pero eso es algo entre ellos y Dios. Pero si ellos no se arrepienten y 
arreglan su situación… 

El que es nacido de Dios hace no comete pecado porque la semilla de Dios permanece en él. 
Nosotros permanecemos en Dios y Dios permanece en nosotros. Tenemos esta semilla, 
tenemos una parte de Dios en nosotros, algo que Dios nos ha dado. Hemos sido engendrados 
de Su espíritu santo en nuestra mente y Su espíritu santo está a transformando nuestra forma 
de pensar. Pero tenemos que hacer nuestra parte, tenemos que trabajar en eso para que eso 
funcione. Esto no sucede por arte de magia. Tenemos que elegir todo el Oempo y nadie puede 
hacer esas elecciones por nosotros. 
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...la semilla de Dios permanece en él, y no puede seguir pecando porque ha nacido de Dios. 
Si nos estamos someOendo a este proceso vamos a seguir arrepinOéndonos, vamos a atesorar 
esta vida en nosotros, y vamos a hacer lo que es correcto, vamos a pracOcar lo que es correcto 
ante Dios. El arrepenOmiento es lo primero. Debemos estar de acuerdo con Dios en que “yo” 
estoy equivocado y Él Oene razón. 

Versículo 10 - En esto se manifiestan los hijos de Dios, y los hijos del diablo. ¿Y por qué Juan 
dice esto? Porque muchas veces las personas leen esto y piensan que Juan se refiere al mundo. 
A lo largo del Oempo muchos en la Iglesia de Dios han leído esto y han pensado que Juan aquí 
está hablando sobre las personas del mundo. Y la Iglesia ha pensado: “Esto no es para 
nosotros. Somos parte de la Era de Filadelfia. Somos parte de la Iglesia, vamos a las reuniones 
del Sabbat, hacemos esto y aquello. Todo va bien con nosotros.” 

En esto se manifiestan los hijos de Dios… Todos vamos a las reuniones en el Sabbath. …y los 
hijos del diablo. Juan no se refiere a las personas del mundo cuando habla de los hijos del 
diablo. Todo lo que está escrito en 1 Juan se refiere a la diferencia en la Iglesia de Dios entre los 
que están viviendo lo que es correcto y los que son menOrosos. Así es como Juan empieza lo 
que él escribió. O bien estamos viviendo lo que es verdadero y correcto o estamos minOendo a 
nosotros mismos. A la mente humana le gusta engañarse a sí misma. Y esto es una batalla. 

ConOnuando: El que no prac-ca la jus-cia no pertenece a Dios... Y la realidad es que cuando 
alguien empieza a pracOcar lo que no es correcto esa persona ya no puede vivir lo que es 
correcto, porque no se está arrepinOendo de las cosas más importantes. Si una persona no 
puede arrepenOrse de algo que es tan obvio como robar a Dios en los diezmos ¿que está 
haciendo esa persona en todo lo demás en su vida? Yo les digo que esa persona es patéOca. 
Esa persona está viviendo una enorme menOra. Su vida es una gran menOra. 

El que no prac-ca la jus-cia no pertenece a Dios... O bien pracOcamos la jusOcia o no la 
pracOcamos. O bien nos esforzamos por vivir de acuerdo con la jusOcia o no hacemos esto. No 
podemos simplemente hacer esas cosas sin estar convencidos de lo que estamos haciendo. 
Tenemos que poner esas cosas en prácOca. 

...y tampoco el que no ama a sus hermanos. Esta es la clave de todo aquí. Todo esto Oene que 
ver con nuestra relación unos con otros en la Iglesia, con cómo pensamos los unos hacia los 
otros en la Iglesia. ¡Y esto también incluye la relación entre esposo y esposa! 

Y voy a hacer un paréntesis aquí para hablar sobre esto. Porque a lo largo de los años ha 
habido situaciones en las que el ministerio ha tenido que involucrarse y aconsejar matrimonios 
entre dos personas que son miembros de la Iglesia de Dios. Yo no suelo involucrarme en esas 
cosas porque o bien ustedes están viviendo lo que es correcto o no. ¡Y yo no puedo resolver los 
problemas entre ustedes! 
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Y si en un matrimonio los cónyuges ya no aman el uno al otro, si esto les impide crecer 
espiritualmente, entonces sepárense. Y esto está bien delante de Dios. Es mejor separarse para 
poder arreglar su vida espiritualmente. Porque a veces las personas se meten en un atolladero 
de amargura y enfado el uno hacia el otro y entonces es mejor que se separen, que se alejen el 
uno del otro para que así quizá tengan una oportunidad para empezar a crecer 
espiritualmente. Porque si no ustedes no pueden hacer esto en la Iglesia de Dios, ¡ustedes 
están acabados! 

Y si esto se aplica a usted, ¡póngase las pilas! ¡Y también quisiera decir que si un matrimonio en 
el que los dos son parte de la Iglesia de Dios se separa ninguno de los dos puede volver a 
casarse! ¿De acuerdo? Y voy a extender esto a los que están separados de alguien que no era 
parte de la Iglesia. Algunos se separan y se casan cinco, seis, siete, ocho veces. Esto es una 
burla a la insOtución llamada matrimonio. Si somos parte de Iglesia de Dios debemos vivir de 
una determinada manera. 

Usted no puede controlar lo que hace la otra persona. A veces hay una razón legíOma para 
separarse. Y cuando esto sucede, por lo general esas personas ya no son parte de la Iglesia. 
Ellas se marchan. Y los que siguen en la Iglesia deben esperar por lo menos de un a cuatro años 
para casarse nuevamente. Ellos no pueden volver a casarse o a tener citas románOcas durante 
al menos ese Oempo, hasta que ellos vuelvan a fortalecerse espiritualmente. Entonces tal vez 
ellos puedan volver a casarse. ¡Talvez! 

Y estoy hablando de cosas que Oenen que ver con el senOdo común, con estar de acuerdo con 
lo que Dios dice sobre ciertas cosas en la vida. Cosas en las que tenemos que estar en guardia 
espiritualmente en nuestras propias vidas. Y estoy hablando sobre esto a la Iglesia porque esas 
cosas han estado pasando en la Iglesia de Dios. Por eso les estoy diciendo esto. ¿De acuerdo? 
Espero que todos enOendan esto. 

¡Y esto es una vergüenza! Porque esas dos personas se dijeron: “Estoy estableciendo un vínculo 
conOgo. Te prometo que vamos a ser uno y vamos a amarnos el uno al otro, vamos a 
sacrificarnos para estar en unidad, vamos a trabajar para hacer que nuestro matrimonio 
funcione.” ¡¿Y en qué momento esto ha cambiado?! ¡¿En qué momento ha pasado algo que les 
impide comunicarse o funcionar juntos?! ¿Qué ha hecho el otro que es tan malo que usted ya 
no puede amarle? ¿Qué ha pasado? 

Bueno, solo usted puede responder eso. ¿Es usted parte de la Iglesia de Dios o no? ¿Está usted 
jugando? ¿Quiere usted que el otro...? ¿Qué es lo que usted quiere? ¿O quiere usted arreglar 
las cosas y hacer lo que es correcto? ¿Clama usted a Dios por Su ayuda para poder amar a su 
cónyuge? Y todos deberíamos hacer eso. Todos deberíamos amar más los unos a los otros. 
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Todos deberíamos hacer esto y nunca echar a perder algo tan fundamental como la relación 
que tenemos unos con otros en la Iglesia de Dios. 

Esto para mí es algo horroroso porque es algo que va en contra de todo lo que Dios nos está 
enseñando. Esto es algo que encaja perfectamente con lo que está escrito en 1 Juan. Y lo 
mismo se aplica a nuestra relación unos con otros en la Iglesia. A veces las personas se enojan 
unas con otras y discuten unas con otras. A veces las personas se sienten heridas en sus 
senOmientos por lo que otra persona le dijo y sigue teniendo dificultades con esto durante 
meses y meses, durante años a veces, porque no pueden perdonar, no pueden dejar esas cosas 
a un lado. Ellas siguen guardando rencor a la otra persona. 

Usted no Oene derecho a hacer eso. Mismo que la persona en cuesOón no cambie su manera 
de comportarse con usted. Mismo si la persona en cuesOón piense que usted es un idiota y se 
lo dicen. “¿Sabes qué? No eres más que un idiota. Siempre te comportas como un idiota, cada 
vez que te veo. ¿Por qué vienes a la Iglesia? Eres cada vez más idiota”. Y usted piensa: “Blub, 
blub, blub...” Usted Oene que perdonar a esa persona y esperar que ella se ponga las pilas. Dios 
va a traer esas cosas a la luz, a su debido Oempo, si esa persona no se arrepiente. Porque está 
claro que esa persona Oene que arrepenOrse de lo que ella le ha dicho, por llamarle idiota. ¿De 
acuerdo? 

¿Y si ella no se arrepiente de eso? Usted conxa en Dios Todopoderoso. Dios sabe cómo limpiar 
Su Iglesia y cómo corregir las cosas que están mal. Usted simplemente espera en Dios. Yo a 
veces no me ocupo de las cosas luego enseguida porque yo espero a que el espíritu de Dios me 
dé orientación, me muestre qué debo hacer. Así es cómo yo trabajo con la Iglesia. Yo no decido 
simplemente: “Bueno, voy a ocuparme de esto ahora porque este es un buen momento para 
hacer esto”. No. Yo espero. Yo oro al respecto y espero. Porque a su debido Oempo Dios me 
muestra lo que debo hacer. ¿Y cómo yo lo sé? Porque he experimentado esto una y otra vez en 
la Iglesia. Algunos miembros del ministerio me han criOcado por esto. Y la mayoría de ellos ya 
no son parte de la Iglesia de Dios. 

¡Vaya! Me he despachado a gusto con esto, ¿verdad? 

Entonces, tenemos que tomarnos muy en serio lo que Dios nos dice, lo que Dios nos muestra. 
También quisiera decirles que estoy muy entusiasmado con lo que yo veo en la Iglesia de Dios 
ahora. No en todos. Porque todavía hay pequeños baches aquí y allá. A veces enormes baches 
que nos hacen temblar. Pero por lo general, en las 
úlOmas tres congregaciones de la Iglesia que hemos visitado, ¡ha sido impresionante! Hemos 
estado en las congregaciones de Georgia, de Arizona, y de California. Y cuando estábamos en 
California muchos vinieron de otros lugares para reunirse con nosotros. La mayoría de 
Washington. Y me ha llenado el corazón de alegría ver lo contentos que todos estaban, ver lo 
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bien que las personas se llevan. No hay conflictos entre las personas porque todos se están 
esforzando por estar bien unos con otros. 

Y es muy bonito ver cuando el espíritu de Dios esta siendo avivado en la Iglesia. Quisiera dar las 
gracias a todos allí. Pero a veces las cosas no van bien entre nosotros. Y entonces tenemos que 
examinarnos a nosotros mismos y arrepenOrnos donde estamos equivocados. 

Versículo 11 - Porque este es el mensaje que ustedes han oído desde el principio: que nos 
amemos los unos a los otros. ¿No es increíble la canOdad de veces que Juan menciona esto? Y 
sabemos lo que esto significa. Juan no se refiere solamente a lo que está escrito en el AnOguo 
Testamento, que debemos amarnos los unos a los otros. “Ama a tu prójimo como a O mismo”. 
Algo que no podemos hacer sin la ayuda de Dios. Nos quedamos horriblemente cortos en esto. 
¿Y quién es nuestro prójimo? Bueno, nuestro prójimo son los demás miembros de la Iglesia. 
Entendemos esto espiritualmente. 

“¿Como nosotros mismos?” Fallamos miserablemente en eso porque sólo nos amamos a 
nosotros mismos. Así somos. Sólo nos amamos a nosotros mismos, y creemos que tenemos 
razón. ¿Si tenemos una opinión sobre algo no pensamos que tengamos razón? Tenemos que 
examinar esas cosas y tener una mente abierta. Tenemos que darnos cuenta de que no 
tenemos razón en todo en nuestras conversaciones. 

Por aquí Juan dice que este es el mensaje, que debemos amarnos los unos a los otros. 
Sabemos que esto requiere sacrificio de nuestra parte. Y vamos a leer más sobre esto en la 
siguiente parte quizá. Voy tan lento con esto que puede que sea en la 10ª parte. Y si es así 
tampoco pasa nada. 

Debemos amarnos los unos a los otros. Y esto requiere sacrificio de nuestra parte. Y espero 
que todos entendamos lo que tenemos que sacrificar. “Mi” voluntad. La forma en que “yo” lo 
veo. La forma en que “yo” lo quiero. La forma en que “yo” creo que debería ser. De esto se 
trata. Porque aquí es donde surgen los conflictos, las desavenencias y otras cosas. 

No como Caín, que era del maligno y mató a su hermano. ¿Y por qué lo mató? Porque sus 
propias obras.... Su manera de vivir, lo que él hacía. De eso se trata. Sus obras es lo que usted 
hace, su manera de vivir. Esto es exactamente de lo que se trata. Porque sus propias obras 
eran malas y las obras de su hermano eran justas. Su hermano se esforzaba por hacer lo 
correcto ante Dios. Su hermano deseaba hacer lo correcto ante Dios. Abel hablaba a otros 
sobre el camino de vida de Dios, sobre la manera correcta de vivir. Abel fue el primer 
predicador de jusOcia. Y su propio hermano le mató. 
Y todo esto Oene que ver con nuestras obras, con lo que hacemos, con lo que pracOcamos, con 
como pensamos y vivimos unos con otros. Porque eso revela cómo está nuestra relación con 
Dios. 
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1 Juan 3:13 - No se extrañen, hermanos, si el mundo los aborrece. Nosotros sabemos... no 
podemos ser amigos del mundo. ¿Qué pasa cuando las personas se entern de lo que usted 
cree? Por eso no vamos por ahí diciendo a todo el vecindario lo que creemos. “Hay que poner 
un libro en todos los buzones para que ellos sepan quien vive cerca de ellos”. ¡Yo no haría esto! 
Porque la naturaleza humana puede cambiar muy rápidamente cuando ellos descubren lo que 
usted cree y cómo usted piensa. 

Por eso Juan dice aquí: No se extrañen, hermanos, si el mundo los aborrece. Porque el mundo 
siempre ha aborrecido a Dios. Los seres humanos no quieren a Dios en su vida. Por eso ellos se 
inventan sus propios dioses, sus propias religiones, para senOrse bien consigo mismos y seguir 
sus propios caminos. Ellos creen en un dios, ellos usan el nombre de Dios, ellos creen en 
cuentos para senOrse bien con ellos mismos. Como el cuento del pequeño bebé en un pesebre 
o el árbol de navidad. “¡Cómo puedes decir que está mal dar regalos en navidad! ¡Eres una 
persona diabólica!” 

Las personas hacen esas cosas para senOrse bien con ellas mismas. De eso se trata. Porque 
Dios no ha llamado a esas personas todavía. Ellas no saben la verdad. 

Nosotros sabemos que hemos pasado de muerte a vida porque amamos… Y esta palabra 
significa “de esta manera”. Y no se puede saber a qué Juan se refiere aquí si uno no conoce el 
contexto. Y, como acabo de decir, amar de esa manera requiere sacrificio. ...porque amamos a 
los hermanos. Juan dice deja muy claro que esto se refiere a la Iglesia, de nuestra relación 
unos con otros en la Iglesia. 

El que no ama (de esta manera) a su hermano permanece en muerte. ¡Qué cosa más horrible! 
El que… Ya hemos leído esto. Aquí es donde hemos empezado a hablar sobre este tema. El que 
odia a su hermano... Y no se trata de “odiar”. Esta palabra significa “amar menos en 
comparación”. Y en este caso, en comparación con la manera que Juan dice aquí. Si amamos a 
nuestros hermanos menos de lo que Juan dice aquí. Esto es muy fuerte. Debemos entender 
que si amamos unos a otros menos de lo que Juan dice aquí estamos errando el Oro y tenemos 
que cambiar, tenemos que esforzarnos más por cambiar. 

El que ama menos a su hermano es un homicida... Esto es lo que Juan escribió. …es homicida, 
y ustedes saben que ningún homicida -ene vida eterna en él. Por eso tantas personas han 
sido expulsadas de la Iglesia de Dios en los úlOmos 2.000 años. 
En esto podemos ver... Esta es la traducción correcta. En esto podemos ver el amor... Esto es 
lo que es dicho aquí. En esto podemos ver agapē… El amor de Dios. Así es como podemos 
entender el amor de Dios. Aquí no dice “de Dios” y la palabra “nosotros” está en el lugar 
equivocado. 
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En esto podemos ver el amor (agapē) porque él dio su vida por nosotros. Esto es dicho una y 
otra vez. Cristo dijo esto en la noche del Pesaj y aquí Juan lo dice nuevamente. Amar de esa 
manera requiere sacrificio. Este es el amor de Dios. ¿Saben lo que esto significa? Que el amor 
de Dios es un amor que se sacrifica. 

Dios sacrificó a Su propio Hijo. No podemos comprender esto porque no podemos comprender 
la mente de Dios. Tenemos acceso a Su espíritu y debido a esto podemos entender ciertas 
cosas a nivel espiritual. Peor no podemos entender la grandeza de Dios, el poder de Dios, la 
manera de pensar de Dios. ¡Esto es algo que está mucho más allá de nuestra comprensión! 
Dios sacrificó a Su propio Hijo, Su único Hijo engendrado. Esto es algo que ya estaba decidido 
en Su plan y propósito desde el principio. Todo se basa en Su Hijo y a través de Su Hijo Dios 
está creando una gran Familia. 

En esto podemos ver el amor (agapē) porque él (Cristo) dio su vida por nosotros. Dios 
también hizo esto. Él entregó lo que era Suyo, Su vida, Su Hijo, sabiendo muy bien lo mucho 
que esto significa para Él. Y, como he dicho antes, no podemos comprender esa relación, esa 
mentalidad, porque nunca hemos experimentado esa clase de amor en toda su plenitud. 
Porque todavía somos seres humanos carnales. Todavía tenemos la naturaleza humana. 

También nosotros... Y esto es muy bonito. También nosotros debemos dar la vida por los 
hermanos. Juan va directo al grano y deja muy claro que esto es lo que Dios espera de 
nosotros. Si no estamos dispuestos a negar a nuestro “yo”, nuestra manera de hacer las cosas, 
de ver las cosas... Porque cuando hay conflictos - tambien en los matrimonios - entonces algo 
va mal. Es porque una de las partes - o ambas partes - no se están sacrificando. Es porque hay 
egoísmo de por medio. Queremos más de lo que estamos dispuestos a dar. Hemos trazado una 
línea en nuestra mente y si no tenemos cuidado nuestro corazón se endurece y se llena de 
odio.  

Y esto es algo horrible. Esto no debería exisOr en la Iglesia de Dios. Pero esto ha sucedido entre 
hermanos en la Iglesia de Dios. Pienso en lo que hicieron algunas personas en 2013. Un todo 
estaba muy bien, ellas eran agradables con uno y todo lo demás - pero ellas estaban minOendo 
porque estaban a punto de traicionar a uno y a la Iglesia - y al día siguiente quedó claro que 
ellas en realidad nos odiaban. Ellas en realidad nos odian. 

Y uno queda anonadado cuando esto pasa, porque queda claro que esto no sucede de la noche 
a la mañana. Se trata de algo que les ha estado carcomiendo durante mucho Oempo. “Yo me 
merezco esto”. “Yo soy el que debería ocupar esa función”. “Yo, yo, yo”. “Yo debería haber sido 
ordenado y no esa persona”. Las personas se llenan de odio por las cosas más tontas. Pero son 
esas cosas que sacan a la luz lo que está pasando en la mente de esas personas. 

26



Versículo 17 - Pero el que -ene bienes de este mundo y cierra sus entrañas a su hermano 
cuando ve que su hermano padece necesidad… ¡Esto ha sido muy mal traducido! Una 
traducción verdaderamente muy mala. ¿Saben por qué? Porque los que tradujeron esto no 
enOenden de qué se trata. Ellos no Oenen el espíritu de Dios. Ellos no pueden traducir el 
verdadero significado de lo que Juan escribió porque para esto se necesita el espíritu de Dios. 
Solo así podemos entender ciertas cosas a nivel espiritual. 
Los traductores no pueden simplemente traducir esto palabra por palabra a otro idioma. Ellos 
Oenen que leer el texto original y entender lo que está siendo dicho. Y lo que pasa es que ellos 
no pueden entenderlo porque es algo de naturaleza espiritual. Ellos entonces traducen ciertas 
palabras y frases de acuerdo con lo que ellos piensan que es. Ellos solo pueden ver esas cosas 
como algo xsico. Y por eso ellos no pueden traducir las cosas de la manera correcta, como 
podemos ver una y otra vez a lo largo de la Biblia. 

Aquí la palabra “entrañas” se refiere al corazón, a la compasión. Debemos entender eso. 

… ¿cómo permanecerá el amor (agapē) de Dios en él? Una mejor traducción de esto, la 
traducción correcta de esto es: El que -ene… O puede tener. …esta vida... No “los bienes del 
mundo”. No se trata de las cosas materiales, de las riquezas que una persona puede tener y 
con esto podría ayudar a otras personas a nivel xsico: “¿Necesitas 10.000 dólares? ¡Por 
supuesto que sí! Déjame hablar con mi banco”. No se trata de eso. Esta palabra significa 
simplemente “vida”. Y usted Oene que entender de qué Juan habla aquí para comprender lo 
que él está diciendo. Y esto no debería ser muy dixcil. 

Pero el que -ene esta vida... ¿Qué vida? La vida en la Iglesia de Dios, con acceso al espíritu de 
Dios. Si tenemos acceso al espíritu de Dios y agapē en nosotros, si estamos viviendo lo que es 
correcto, si estamos pensando de la manera correcta hacia los demás. Porque si no tenemos 
compasión de nuestros hermanos, ¿qué somos? Esto es lo que pasa cuando hay conflicto. Es 
porque las personas ya no Oenen compasión por los demás. ¿Qué pasa cuando las personas se 
pelean? He tenido que apagar muchos fuegos en los úlOmos años. Y espero haber apagado 
todos ellos. ¡Y si esos fuegos no se apagaron, se apagaron! ¿EnOenden ustedes a qué me 
refiero? 

Porque si no se puede apagar ese fuego en una persona entonces ella está destruyendo a todo 
a su alrededor. Y esto ha pasado. Si no podemos llevarnos bien los unos con los otros no 
podemos seguir en la Iglesia de Dios. Si no podemos vivir bien los unos con los otros no somos 
parte de la Iglesia de Dios. ¿Por qué seguir jugando? “Yo simplemente no puedo llevarme bien 
con esa persona porque ella me saca de quicio!” ¡Vaya acOtud amorosa! Esa acOtud refleja 
realmente el amor de Dios hacia nosotros, ¿verdad?  

Estoy siendo un poco sarcásOco. Pero deberíamos ver claramente el contraste entre las cosas 
que Dios nos dice. No hay peros que valgan, no hay escusas para que alguien en la Iglesia de 
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Dios desprecie a otros, se enoje con otros, sienta celos o envidia por lo que sea, se disguste 
tanto con alguien que ya no quiere siquiera estar cerca de esa persona. ¿Qué pasa si no 
podemos vivir de acuerdo con el camino de vida de Dios unos con otros en la Iglesia? 

Versículo 17 nuevamente: El que -ene esta vida... ¿Y cuál es el contexto aquí? El amor los 
unos hacia los otros, la capacidad de amar unos a otros de esa manera. Esta palabra significa 
literalmente: “el estado actual de la existencia de uno”. 
Nuestra existencia debe ser el espíritu de Dios en nosotros. Ese es el estado actual de nuestra 
existencia. No vivimos como los demás en el mundo. Tenemos la bendición de tener a Dios 
habitando en nosotros y e que nosotros podamos permanecer en Dios. Ese es el estado actual 
de nuestra existencia. …en el mundo… Hay una gran diferencia en la manera como esto ha sido 
traducido aquí. El que -ene esta vida en el mundo... Vivimos en este mundo. Y como Juan nos 
dice: No se extrañen si el mundo les aborrece. No tenemos nada que ver con este mundo. 
Nuestra vida está en Dios. Si tenemos esta vida en nosotros mientras vivimos en este mundo, 
¡somos muy bendecidos porque tenemos una familia espiritual! Porque aquí es donde 
tenemos que empezar a aprender sobre esta familia. Una familia que va más allá de la familia 
xsica. 

En el versículo anterior Juan habla sobre agapé. Si somos bendecidos en tener esto. Cristo dio 
su vida por nosotros y esta misma vida puede estar en nosotros. Y si tenemos esta vida en 
nosotros debemos dar nuestra vida por los hermanos. Tenemos que sacrificarnos. Porque el 
espíritu de Dios es un amor que se sacrifica. Debemos estar dispuesto a sacrificar nuestras 
propias necesidades, nuestros propios deseos, eso de salirnos con la nuestra, eso de senOrnos 
mejor con nosotros mismos. No se trata de senOrnos mejor con nosotros mismos. Se trata 
sacrificarnos por el bien de los demás. 

Y la traducción correcta de este versículo es: El que -ene, o puede tener, esta vida en el 
mundo y cierra su corazón a su hermano… No ama a su hermano como debe amarle. No 
perdona a su hermano. No da Oempo a su hermano para cambiar. Y en lugar de esto críOca y 
condena a su hermano, guarda rencor a su hermano. Dios nos dice que no debemos hacer esas 
cosas. Y si hacemos esas cosas no estamos obedeciendo a Dios. 

El que -ene esta vida en el mundo… El que Oene el espíritu de Dios mientras vive en este 
mundo. …y cierra su corazón a su hermano... ¿Cómo podemos hacer eso? ¿Cómo puede 
alguien hacer esto en un matrimonio? ¿Cómo podemos cerrar nuestro corazón a alguien a 
quien hemos dicho “sí, quiero”? Yo quedo anonadado con esas cosas. De verdad. Esto debería 
ser tan sencillo, tan fácil de entender. Pero a veces no lo es. 

… ¿cómo permanecerá el amor (agapē) de Dios en él? Esto no sucede. Él amor de Dios ya no 
está en esa persona. Si esa persona no está haciendo esas cosas el amor de Dios ya no está en 
ella. Porque deberíamos poder... No “deberíamos poder”, pero podemos hacer lo que es 
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correcto, podemos pensar de la manera correcta los unos hacia los otros con la ayuda del 
espíritu de Dios. 

Podemos ir a la presencia de Dios y decirle: “Padre, perdóname. Yo sé que no estoy pensando 
de la manera correcta hacia esa persona. Yo sé que dije dicho algo de malas maneras a esa 
persona, algo que está mal.” O: “Me ha dolido lo que esa persona me dijo pero quiero pensar 
de la manera correcta hacia ella. Te ruego que me ayudes a ver si hay algo que yo no estoy 
viendo en todo esto. Ayúdame a verlo para que yo pueda limpiar mi mente. Quiero pensar de 
la manera correcta.” 
Podemos hacer esto. Podemos incluso ir más lejos y poner en prácOca ese amor. Podemos ser 
amables con esa persona, podemos hablarles con amabilidad. Porque a veces las persona ya 
no pueden siquiera ser amables unas con otras. Y gracias a Dios que esto ahora ya casi no pasa 
en la Iglesia de Dios. Aunque todavía sucede, de vez en cuando. 

Versículo 18 - Hijitos míos, no amemos de palabra... Esa manera de amar no puede ser solo de 
palabra. …ni de lengua... No se trata de decir palabras bonitas y uno sabe que la persona no 
está siendo sincera. ...sino con hechos… En otras palabras: con obras. … y en la verdad. 
Debemos amar como Dios ama. Y Oene que ser en la verdad. Si no es en la verdad, no está 
bien, es una menOra. 

En esto sabemos que somos de la verdad... ¿No es increíble poder tener esa certeza porque 
sabemos que estamos haciendo lo que es correcto? Vamos a la presencia de Dios sabiendo que 
nuestra acOtud hacia los demás es correcta, que no tenemos pensamientos equivocados hacia 
los demás, no tenemos miedo de lo que otros puedan pensar de nosotros, de cómo lidiamos 
con ciertos asuntos, de que esto pueda tener malas consecuencias para nosotros. Porque si 
nos esforzamos por hacer lo que es correcto no tenemos que preocuparnos por esas cosas. 

En esto conocemos que somos de la verdad y nos sen-mos seguros delante de él. En otras 
palabras, Dios dice que podemos ir con toda confianza a Su presencia en oración porque 
podemos discernir lo que es verdadero y correcto. Porque aunque nuestro corazón nos 
condene… Si vemos que no estamos siendo totalmente sinceros. Entonces algo va mal con 
nosotros espiritualmente y las cosas no nos van a ir bien. Aquí dice: …mayor es Dios que 
nuestro corazón, y Él sabe todas las cosas. Dios sabe lo que hay en nuestro corazón. Y si no 
estamos viviendo de la manera correcta, Dios nos muestra donde estamos equivocados para 
que podamos tratar con esto. 

Amados, si nuestro corazón no nos condena... Es muy bonito cuando tenemos esa confianza, 
cuando sabemos que todo va bien entre nosotros y Dios, cuando sabemos que estamos 
haciendo lo que es correcto. ¡Esto es algo muy bonito! 
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mayor es Dios que nuestro corazón, y Él sabe todas las cosas. Amados, si nuestro corazón no 
nos condena entonces tenemos confianza delante de Dios. Oramos a Dios llenos de confianza 
y tenemos paz mental porque sabemos que todo está bien en nuestra relación con Dios. 

Versículo 22 - Y recibimos todo lo que le pedimos… ¡A nivel espiritual! Entendemos esto. Dios 
nos bendice. Él nos ayuda a ver el fruto. ...porque guardamos Sus mandamientos... Usted 
puede tener esa confianza porque sabe que está haciendo lo correcto, que está obedeciendo lo 
que Él dice, que está haciendo las cosas de la manera que Él dice. Como las cosas de las que 
estamos hablando en esta serie de sermones. 

...y hacemos, vivimos, pracOcamos, las cosas que son agradables a Él. Cuando estamos 
viviendo de la manera correcta, cuando nos esforzamos por vivir lo que es correcto, cuando 
estamos ejercitando Su espíritu, Su amor hacia los demás, cuando estamos dispuestos a… Eso 
significa que estamos clamando a Dios por Su ayuda para vencer el egoísmo en nosotros 
mismos, para comportarnos cada vez más de la manera correcta hacia los demás, para pensar 
cada vez más de la manera correcta hacia los demás. 

Y este es Su mandamiento: que creamos en el nombre de Su Hijo Josué, el Cristo, y amemos 
unos a otros. Y creer en él Oene que ver con el Pesaj. Por eso él se manifestó. Aquí Juan nos 
cuenta la historia de Cristo. Por eso Cristo se manifestado. ¿Para qué? Para que pudiéramos ser 
perdonados de nuestros pecados. Él murió por nuestros pecados. Para que podamos 
arrepenOrnos y tener una relación con Dios. Para que el espíritu de Dios pueda permanecer en 
nosotros, para que Dios pueda permanecer en nosotros y nosotros en Dios. Y podemos estar 
absolutamente seguros de esto si nos esforzamos por hacer lo que es correcto.  

...y amemos unos a otros... Juan añade esto aquí. No basta con que estemos bien con Cristo. 
Podemos pensar que basta con ser parte de la Iglesia y hacer ciertas cosas. Pero no. Además de 
esto tenemos que pensar de la manera correcta los unos hacia los otros. Y más nos vale que 
nuestra manera de pensar hacia los demás sea correcta. Da igual con quien sea, nuestra 
relación unos con otros debe ser correcta delante de Dios. 

Porque todavía hay personas que no están haciendo las cosas de la manera correcta en su 
relación con otros en la Iglesia de Dios. Y esa es la respuestas a esas personas. Yo no voy a 
tener una larga conversación con ustedes. Esta es la respuesta a ustedes. Yo tampoco voy a 
llamarles por teléfono porque les estoy dando la respuesta a través de ese sermón. Y la 
realidad es que ustedes deciden si van a hacer o no lo que les estoy diciendo. Esto depende de 
ustedes. Y lo mismo se aplica a todos nosotros. 

... pues así lo ha dispuesto. El que obedece Sus mandamientos permanece en Dios, y Dios en 
él. Dios Oene que permanecer en nosotros y nosotros en Dios. 
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¿Y cómo sabemos que él permanece en nosotros? Por el espíritu que Él nos ha dado. Solo 
podemos experimentar esas cosas si el espíritu de Dios permanece en nosotros. Porque 
sabemos que no podemos hacer esto por nosotros mismos. Necesitamos el espíritu de Dios 
para poder pensar de la manera correcta, para poder tener agapē los unos por los otros. 
Porque los seres humanos no tenemos ese Opo de amor. Esto es algo que Oene que venir de 
Dios. Por eso clamamos a Dios por Su espíritu. Porque necesitamos Su espíritu para vivir ese 
amor hacia los demás, para pensar de esa manera hacia los demás. 

Esto debe ser una parte muy importante de nuestras oraciones. Debemos clamar a Dios por Su 
espíritu para que podamos pensar de la manera correcta hacia los demás. Y donde nuestra 
manera de pensar hacia los demás no es correcta debemos examinarnos a nosotros mismos. El 
problema no está en la otra persona. Es muy fácil encontrar faltas en los demás, ver algo que 
los demás no están haciendo bien, o no de la manera que nosotros hacemos hacer. Pero los 
demás no son el problema. 
. 
Capítulo 4. ¿Empiezo con esto? No. Lo vamos a dejar para el siguiente Sabbat. Cuanto más 
avanzamos aquí, más claro esto se vuelve. Y espero que quede cada vez más claro para 
nosotros que mucho de lo que Juan escribió aquí Oene que ver con nuestra relación unos con 
otros en la Iglesia. Tenemos que entender lo que Dios nos ha dado. Dios nos ha llamado a ser 
parte de una Familia; una familia en la que no hay drama, celos ni envidia. 

Hemos tenido mucho de esto desde 2008. Celos, envidia y otras cosas que se cuelan en la 
Iglesia. Eso siempre ha pasado. Principalmente antes y durante la Apostasía. Y después de la 
Apostasía esas cosas siguieron pasando. Pero esas cosas no pueden exisOr en la Familia de 
Dios. Tenemos que ver a nosotros mismos como una familia. Amamos a la familia de Dios 
porque amamos... 

Si queremos amar a Dios desearemos amar los unos a los otros, porque Dios habita en cada 
uno de nosotros. No podemos permiOrnos quedarnos cortos en eso. Si nuestra manera de 
pensar hacia alguien no es correcta tenemos que orar seriamente al respeto. ¡De verdad!
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